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VUESTRO VEHÍCULO QUE ES TU CUERPO, VOSOTROS LO PUEDES SANAR, SOLO TÚ ERES TU
PROPIO DOCTOR, SOLO TÚ ERES EL MÉDICO DE TI MISMO DE TU CUERPO, ÉSTE NO TIENE VIDA

POR SÍ MISMO, PORQUE VOSOTROS SERES, SON LA VIDA EN ESTE CUERPO.

[20220109] Hermanos míos, Yo Soy la paz del mundo, Yo Soy el placer divino, Yo Soy quien Yo
Soy, Yo Soy la llama divina que está en cada uno de vosotros, Yo Soy a través de vuestro corazón,
Yo Soy a través de vuestra conciencia y siempre he venido a purificarles, siempre les he venido a
darles de comer como las pájaras hacen lo mismo con sus críos, así Soy y he sido con vosotros
durante todos los tiempos que he estado en vosotros conviviendo. Porque Yo he venido tantas
veces a un cuerpo para sacarles de vuestras perturbaciones que en cada tiempo han sido. Pues
exactamente hoy vengo a lo mismo, a hablarles a vosotros como la vida, porque Yo Soy la vida y
vosotros no son diferentes a Mí y la única diferencia que se puede encontrar en vosotros, han sido
vuestros actos, han sido vuestras formas, ha sido por vuestras creencias, ha sido por perturbaciones
de sí mismos. Pero son vosotros los creadores igual y han creado en cada tiempo, lo han hecho en
todos los tiempos, como en este tiempo lo están haciendo.

Y he aquí, Yo Soy Resurrección y Vida, pero esto que Yo Soy también vosotros lo son. Solo es un
darte cuenta en tu vida, es lo único que a vosotros os falta el darse cuenta, el admitir, el aceptar con
todo el amor, con toda tu verdad, aceptar que tú eres el único creador de tu propio mundo. Y que a
lo que has venido a este mundo, no has venido a cosas diferentes, a cosas extrañas, no, has venido
vosotros de tiempo en tiempo a cumplir tus deseos. Pero este es el tiempo, es el momento de que os
debes comprenderte qué estás haciendo, qué has formado en este mundo en cada tiempo, porque
esto es el karma de hoy. El karma es lo mismo, como Yo os dije, el que siembra cosecha; quizás no le
encuentres ni le hayas encontrado sentido a esta palabra. Pero os digo, que vosotros debes apurarte
a comprenderte, porque solo cuando os se comprendan a sí mismos, habrás de comprender las cosas
de vuestro exterior, solo así podrás entenderlo todo, podrás amarlo todo y podrás convertirlo todo
y podrás darle a esta tierra lo que vos necesitas para ti mismo.

Amados míos, esto es llegar a una máxima escala, porque es lo que os te hará saber, por tus hechos
sabrás y DEBES SABER QUE ERES DIOS, DIOSES SON. POR ESTA COMPRENSIÓN QUE OS LES DIGO
QUE SON, TAMBIÉN LO DIJE CUANDO ESTUVE YO SOBRE LA TIERRA Y TODO ESTO FUE CAUSA
QUE ME LLEVARAN A UNA CRUZ. Pero hoy Yo os se los digo abiertamente, que vosotros debes
darte cuenta de ti mismo, debes aceptar que tú mismo eres todo, lo has hecho todo para ti, debes
aceptar que nada has hecho para nadie. Porque el hombre, vosotros vives sobre una ignorancia
creyendo que haces mal y en verdad te digo, que todo lo que hagas volverá a ti duplicado, todas las
cosas que has hecho regresan a ti y todo eso está contigo y todo esto ves en tu cuerpo y sientes las
enfermedades físicas, pero Yo os te digo, son vuestras causas, son vuestras causas, hermanos míos. Y
hoy debes comprenderte, debes darte cuenta que tú mismo lo has hecho; cuando así te comprendas,
cuando así te aceptes como el Creador de ti, empezará una nueva vida en el SER. Hermanos míos,
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por eso os digo, que debes darte cuenta, debes aceptarlo para que tu mundo cambie, para que tus
formas sean diferentes.

Que no habrá nada ni nadie que vosotros penséis que pueden hacerte daño, nada, mis bien amados,
todo es tuyo, pues es aquí donde vosotros deben soltar todo, transformar todo, transfórmalo todo
en tu vida para que no exista nada de lo de ayer, porque si esto vive en ti, es porque vosotros lo
mantienes vivo en ti y todo esto se mantiene, vosotros le das el alimento, vosotros alimentas las
bajas pasiones, las bajas formas con tu creencia, con vuestras formas. Porque vosotros, este mundo
está viviendo, está obteniendo, os ha obtenido lo que vosotros les has dado. ¿Y qué le has dado
durante toda esta vuestra vida que has tenido? Pues todo lo que vives en ti, a todo lo que no le
encuentras conclusiones, a todo lo indefinido que está en vosotros. Todo esto es lo que le has dado,
has puesto sobre este mundo, sobre la tierra, por eso vas y estás viendo muchas enfermedades físicas.
Y el doctor, vuestros doctores no han encontrado remedio alguno y no podrán encontrarlo hasta
que ellos no vengan a Mí y reciban la ciencia verdadera y la quieran expresar a toda la humanidad.

Porque las enfermedades de vosotros no son ajenas a vosotros, si las ves que vienen es porque ya
vosotros las hiciste una vez y por eso vienen, porque en tu mundo están; y no me refiero a este
mundo tierra, me refiero a tu mundo interno, al tuyo, al que has formado como Creador que eres.
Pues vuestro vehículo que es tu cuerpo, vosotros lo puedes sanar, solo tú eres tu propio doctor, solo
tú eres el médico de ti mismo de tu cuerpo. Y cuando vos regresen a ti mismo y comiences a fluir
diferente con todo tu amor, con toda tu belleza, con toda tu ternura y empieces a estar en este tu
cuerpo, en este tu vehículo, en este tu templo, entonces vuestro cuerpo estará bien y sentirá tu
felicidad y gozará de ella por el tiempo en que cada humano, cada SER pueda estar en este cuerpo.
Pero esto, vuestro cuerpo ha de vivir, como vos vives ha vivido, porque tu cuerpo es fiel a ti,
porque vuestro cuerpo es tan sumiso y tan obediente, éste no tiene vida por sí mismo, porque
vosotros SERES, son la vida en este cuerpo, solo es un darse cuenta.

Entonces cuando vosotros SERES encarnados, que son vosotros, logres estar, logres darte cuenta de
ti, vivirás el tiempo justo y necesario y feliz en vuestro cuerpo, en esta tierra y habrás de resaltar tu
felicidad en este mundo, en esta tierra. Por eso vengo a invitarte una vez más para que vosotros te
alíes conmigo y podamos demostrarle a sí mismo y a la tierra que ya vosotros saben el juego de la
vida, sí, mis bien amados. Porque esto es un juego, un juego de la vida que vosotros has venido a
vivir, a vivenciar, a sentirte pleno.

Pues he aquí, están contigo todas las cosas, todas vuestras creaciones están contigo, pero vosotros, la
entidad, esta humanidad está viviendo en el tiempo sus creaciones, sus anhelos. Vosotros si me
preguntares, ¿dónde está el infierno y la gloria? Yo os te dijera solo está en ti, solo vive en ti porque
tú eres el poderoso, eres el hacedor. Así es como vosotros debes ver vuestra vida y vuestro
compromiso contigo mismo, porque has venido a esta tierra, si te encentras aquí es para saber que
has venido a saber que vosotros eres el único Creador de ti mismo, eres el Creador de tu mundo, lo
has sido siempre y como el Creador Eterno que lo eres, has vivido toda la eternidad. Y que en cada
tiempo que has clasificado un momento, has hecho un deseo, pues eso es lo que vienes a
transformar y debes hacerlo cuanto antes ya.

Porque de cierto Yo os les digo, que si has visto, has oído, has sentido las cosas catastróficas, lo
seguirás viendo en más aumento en tu tierra. Y entonces si vosotros no estás conmigo, también te
veré ahí en ese mar de sufrimientos, ahí te veré, y ahí te estoy viendo desde hoy. Pero hoy mismo,
en este momento puedes cambiar las cosas con toda la certeza que tú eres el Creador y puedes hacer
un mundo nuevo para ti. Mis bien amados, compréndanse, entiéndanse, solo es un darse cuenta, Yo
te digo, pues este es vuestro momento, este es el punto cero donde debes partir, donde puedes
hacer las cosas, donde vosotros puedes transformar un tiempo en otro tiempo. Hermanos míos,
pero eso, todo esto debe salir del corazón, quiero decir del alma, a vuestra mente y debe esparcirse
en tu exterior.

Amados míos, pues he aquí, tu momento ha llegado, aprécialo, ponle la importancia necesaria para
que vosotros veas el nuevo mundo. Os te digo, que no hay donde ir, no hay a donde ir, aunque el
hombre está intentando vivir, huir de esta tierra por todo lo que viene, ese también perecerá,
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porque no hay donde ir, solo es un volver a ti mismo, mis bien amados, solo es un volver a ti
mismo; y el volver a ti mismo es saber que tú eres el Dios Creador de todas tus cosas, sí, hermanos
míos. Y he aquí, os les digo, si este planeta, si esta tierra es la heredad para vosotros, lo ha sido por
siempre, pues es hermosa, es divina, es maravillosa, ésta siempre es. Solo son vosotros, la
humanidad, el SER, que bajo sus cambios, bajo sus deseos, os ha puesto todo eso que ves, todo esto
que ves en esta tierra lo has hecho tú mismo en tus diferentes tiempos.

Porque vosotros hablas del pasado, como que fueron otros los que vivieron, los que estuvieron,
hicieron, formaron sus propios mundos y vosotros crees que los que vivieron en aquéllos tiempos
son ajenos a ti. Y Yo os les digo, son vosotros mismos, mis bien amados, son los mismos, solo que
vosotros viste en vuestro pasado y se acabó el momento y vosotros en tu extravío hiciste otra vida y
así has venido transformado las cosas, el mundo, tu ambiente, la tierra en sus diferentes versiones
que vosotros puedes ver, pero siempre has sido tú, siempre has sido tú, mis ben amados. Solamente
alíense a vuestro propio tiempo, alíense, solamente cree que vosotros eres el ÚNICO CREADOR y
que has vivido en todas las facetas de esta vida y que has hecho todo, pues todo lo que existe hoy
en ti son las grabaciones que vosotros traes en vuestra alma, en vuestra conciencia y es pasada a
vuestra mente y es pasada a vuestro cuerpo y vuestro cuerpo sufre porque vosotros le das todo esto.

Es por eso que te llamo, os llamo a vosotros a ser los alquimistas, a entenderte muy bien y a
transformar todas las cosas que están en tu vida. Amados míos, transformen, ciertamente nada de
aquí es ajeno a ti, si os hablo de unas religiones, de unos doctores, Yo os te digo, que ninguno de
ellos podrán salvarte, solo eres tú mismo, tú sí puedes salvarte, tú si puedes cambiar al momento
cuando a vosotros les surja ese gran deseo, lo puedas hacer, porque esto es más que lo posible. He
aquí pues, esta es tu hora deja que este sea tu momento, que esta sea tu hora, déjalo y en verdad
fluye, debes aceptar que tú eres el fluido, quien has fluido siempre y que las cosas no vienen, sino
brotan de tu interior; pues fluyan, mis bien amados, fluyan, fluyan, y fluir está en tu entendimiento,
en tu aceptación, en tu verdad, en la verdad universal, ahí está todo.

Así vengo a convivir contigo, así estoy con vosotros porque deseo ayudarte, porque deseo ser
vuestro amigo que vosotros me comprendas como un buen amigo, que me comprendas que siempre
he estado contigo, porque siempre he estado contigo, porque siempre estoy contigo, porque
siempre lo estaré. Y así siempre lo he estado, en cada tiempo os te he hablado, te he abordado, pero
vosotros te esquivas y te has esquivado de Mí. Pero está bien, solo cree que este es el momento, solo
cree que vosotros eres el Creador y que la vida está puesta para ti de acuerdo a tus deseos, a tus
cosas que has vivido y cámbialas, transfórmalas, porque tienes que transformar todas las cosas que
no quieras, que no desees, porque nada hay que no transformes. Yo os dije, ni como el acento de
una letra que os te falte podrás entrar al reino de los cielos.

He aquí, pues, conózcanse bien, acéptense bien, actúen como verdaderos SERES, como verdaderos
SERES poderosos, acepten que lo han sido siempre, pero solo lo han sido en el lado adverso, en ese
lado al que os se denomina como Satán, esto lo han sido vosotros. No os ofendáis, mis bien
amados, porque Yo les diga que han actuado así y que están actuando así. Así mismo están actuando
hoy, porque hoy en vosotros vive más, está más el odio, la avaricia, la codicia, los adulterios, la
pobreza, las enfermedades, y vosotros me dirás que os ofende a vosotros. Solo es un darse cuenta,
os he dicho, pues solo dense cuanta cómo están actuando, qué están creyendo, qué están creando en
vuestra vida, cómo estás involucrado con los demás tus hermanos, cómo están haciendo este
mundo. Hermanos míos, ves que solo es un darse cuenta en vosotros, ¿lo ves, mis bien amados?
Pues entonces suelta de ti, ahí dentro de tu alma lo que tienes amarrado, lo tienes bloqueado el no
dejar fluir el amor, la paz, el perdón, todo esto está bloqueado por ti mismo, esto tan hermoso que
eres tú mimo.

Benditos sean, benditos sean cada uno de vosotros y debes ver que no hay con quien luchar, no hay
con quien debatir, no hay a quien matar ajeno, solo todo esto debe ocurrir en vuestra alma, vuestras
cosas que tienes ahí ocultas, porque vosotros tienes muchas cosas ocultas en tu vida que debes sacar
a ti mismo, contigo mismo sacarlas a la luz para que se conviertan en luz.
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Yo hasta aquí os dejo por esta mente, continúen adelante vosotros en vuestro escudriño de sí mimo,
porque esto y ahí está la salvación de ti, ahí está, mis bien amados. Pues en verdad os digo,
continúen en su propio escudriño, continúen matando y comiendo. Sean los SERES nobles, sean los
SERES sinceros, sean lo SERES renovados, sean vosotros los SERES sabios. Deja pues que todo esto
fluya de ti y puedas vivir tus fluidos sobre esta madre tierra. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Benditos
sean y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


